







Motín de verduleras

Madrid 5, 10 45 m.—Hoy continúa en esta capital el motín de verduleras. En los alrededores de la plaza de la Cebada, se han tomado muchas precauciones...

Guerra torreará

Madrid 5, 10 50 m.—El joven escritor madrileño José de la Loma, muy conocido por sus revistas taurinas, que firma con el pseudónimo Don Modesto, refiere en El Liberal, que ha oído, que en una conversación sostenida por el exmatador de toros Rafael Guerra, Guerrita, con una respetable personalidad, aquel expresó la nostalgia de los toros que siente al ver a sus amigos en el torero prepararse para ejercer la profesión en la próxima temporada...

Consejo en Palacio

Madrid 5, 4 s. (Urgente).—Como jueves los ministros han celebrado Consejo, bajo la presidencia de S. M. la reina regente. El jefe del gobierno comunicó a la reina la aprobación del presupuesto, consignando la importancia que reviste la obra, como base del programa y de los proyectos futuros del gobierno. Dado que su aprobación deja en libertad a la Corona para resolver en política lo que estime oportuno...

Habló después el presidente del Consejo, del atentado realizado contra el príncipe de Gales. S. M. la reina dijo—había preguntado a la embajada inglesa, más de esta le contestaron lo ignoraban. El gobierno—participó el señor Silvela—ha dejado tarjetas.

Firma de hoy

El ministro de Hacienda llevó a la firma de S. M. la reina el reglamento sobre el impuesto sobre los derechos reales y la cesantía del secretario del Tribunal de Cuentas, al que se le conceden honores de jefe de administración.

El de Gobernación ha puesto a la firma regia el decreto señalando para el día 23 la elección de un senador por Vizcaya.

También ha firmado la regente el decreto concediendo honores de jefe de administración a don Eusebio Blasco.

Otras noticias

El martes celebrará Consejo los ministros para tratar de los indultos que han de concederse con motivo de la festividad religiosa del Viernes Santo.

El ministro de Hacienda se irá el domingo por la mañana a Pozo Rubio.

El de la Gobernación ha recibido una carta del alcalde de Cadiz en la que le ruega infundar a la infanta Isabel para que asista a la botadura del Extremadura el día 29. El ministro visitará a S. A. mañana, creyéndose probable que asista algun ministro.

Telegramas de provincias

Ayuntamiento suspendido

Barcelona 5, 3 madrugada. (Recibido con retraso).—El juez de Igualada ha suspendido al ayuntamiento del pueblo La Marguera por supuesta falta administrativa. Se ha encarcelado al alcalde y amenazado con el encarcelamiento a los concejales, si no satisfacen en un plazo que durará hasta el viernes la cantidad de 2 000 pesetas en concepto de fianzas personales. Parece que el gobernador de esta capital no está conforme con la conducta observada por el juez.—Simó.

Los tranvías de Valencia

Valencia 5, 10 45 m.—La sociedad de tranvías de esta ciudad ha acordado arrendar por 40 años la tracción en todas las líneas, menos en la de Godella, a la casa yankee Tompson, empresa que implantará la tracción eléctrica.

Telegramas del extranjero

Declaraciones de Roseberi

Edimburgo 5.—Lord Roseberi ha declarado que la guerra con los boers no representa agresión, sino defensa, y que Inglaterra siempre está al lado de la paz y del libre cambio. No se comprende—añade—por qué la odian las potencias.

Lo del príncipe de Gales.—Comentarios.—Detalles.—Equivocación lamentable.—Generosidad del príncipe

Bruselas 5.—Se han recibido más detalles del frustrado asesinato del príncipe de Gales. El criminal habló momentos antes de intentar el crimen con varios amigos, apostando 15 francos a que dispararía sobre el príncipe.

El gobierno inglés ha dirigido al príncipe un telegrama felicitándole por haber salido ileso de los disparos. La prensa belga condena el atentado calificándolo de loun ra, y relacionándolo algunos periódicos con el meeting celebrado a favor de la paz, en el cual se oyeron algunas frases que obligaron a adoptar precauciones.

—El jefe de la estación de Bruselas golpeó el brazo del asesino impidiendo hiciese el tercer disparo. La muchedumbre cogió a un inofensivo estudiante de Vanroy, tomándolo por el asesino y lo golpeó horriblemente. El anarquista dijo que odiaba al príncipe de Gales porque consentía que se matasen en el África tanto millares de hombres.

El maquinista del tren que conducía al príncipe pretendió seguiese aquel su normal marcha, no constándole el jefe de estación hasta tanto que no lo permitiese el príncipe de Gales. La detención del criminal costó mucho trabajo, pues se defendía empleando con acierto sus heroicas fuerzas.

—El príncipe de Gales demostró gran serenidad durante toda la escena y pidió que se juzgase al criminal con benevolencia, siendo por esto, aclamado por el público que presenció el hecho.

Ingléses y boers

"Meeting" en el Cabo

Londres 5.—En el meeting celebrado en el Cabo por la Liga Sudafricana se pronunciaron violentos discursos, reclamando la anexión del Transvaal al Orange y acusando al primero de ser el causante de la guerra con Inglaterra.

Heridos y enfermos

Las Palmas 5.—Ha llegado el acorazado Porceful, conduciendo heridos y enfermos procedentes de Ladysmith.

Motín de tropas

Londres 5.—El batallón de milicias que se aloja en el cuartel de Gasport se amotinó, rompiendo los cristales del edificio, habiendo necesidad de que las tropas intervinieran para restablecer el orden.

Varias noticias

Londres 5.—Ciruela el rumor de que 6.000 boers avanzan hacia el Norte de Bloemfontein.

—Las tropas de Carrington legarán a Mafeking en los últimos días de Mayo. —Los boers, después de retirarse 800 yardas, bombardearon vigorosamente.

—Las tropas del general Clements pasaron por Petrusberg el domingo, acampando cerca de Bloemfontein.

—Los boers se agrupan alrededor del generalísimo Roberts, el que ha prohibido salir de más de las ocho.

Cierres de Bolsas

Table with 3 columns: Instrumento, Precio, Cambio. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, etc.

Circular interesante

Por el Gobierno civil se ha publicado la siguiente circular: El artículo 106 del reglamento aprobado por real decreto de 3 de Setiembre de 1889, impone a las empresas teatrales el deber de llevar un libro foliado y marcado en todas sus hojas con el sello del Gobierno civil, el de la alcaldía donde no resida el gobernador, denominado libro de entradas, para anotar el importe del abono y de lo recaudado cada noche, y como por el 66 del reglamento para la ejecución de la ley del Timbre de 26 de Marzo último, se hace extensiva esta obligación a todas las empresas de espectáculos y al producto de las apuestas, llamo la atención de los señores alcaldes y empresas de la provincia para que por unos y otras se le dé exacto cumplimiento.

Circo gallístico

A pesar del mal tiempo, la animación ha sido creciente en la fiesta de hoy, viéndose muchos localidades ocupadas por toreros. Matrikuláronse 43 gallos, concertándose 12 peleas. Participó Manolito Morón, el que a la hora anunciada ocupó su asiento. 1.ª Dada la tibia, pasaron la entera dos pollos de tres libras y cuatro onzas y 18 milímetros de puya, siendo uno jabao de Luna, y otro de Ramirez colorao. Ganó el de Ramirez tres duros que se llevó para Bormujos. La peca está fué super on. 2.ª Compararon ahora otro dos pollos de tres y seis y 20 de puya, siendo uno jabao de Ramirez y otro giro del Maestro Barbero, saliendo éste abatido por Ramirez que se llevó otras 15 pesetas. 3.ª Dos jacos de tres y cuatro y media...

Era una colorada de Luna y otra jabada de Ramirez (y van tres). Después de una pelea regular hicieron tablas, por quedarse ciegos ambos enemigos. La autoridad de Bormujos cuando no gana no pierde. 4.ª Dos pollos de tres y siete y media y 14 de puya. Uno de Carano, conbio y otro de Hernandez, colorao. Ganó el inventible Carano y se llevó 100 perras anochas. 5.ª Dos jacos de tres y siete, tuertas. De la propiedad una del Herrador y otra nanja de Luna. Este se llevó la luz, que importaba dos machos anochas. 6.ª Dos pollos de tres y cuatro y media y 17 de puya, siendo uno jabao del Herrador y otro colorado de Rodas. Ganó éste, cargando con las 200 perras pequeñas. 7.ª Dos pollos de tres y media y puya 21. Un gallo de Antonio el del Collasso y otro colorado de Reina. Esta ha sido la primera de la tarde; ambos gallos demostraron gran coraje por lo que se entusiasmaron los espectadores, poniéndose mucho dinero por anochas. 8.ª Dos pollos de tres y tres y puya 17, Uno del Melo, giro, y otro colorao del Maestro Barbero. Aquí se desquitó el Maestro, poniendo al Melo dos chuchos. 9.ª Dos pollos de tres y cinco y 18 de puya. Curro presentó uno colorado y otro Miguel, da igual el ropaje. Curro se llevó las perras. Importantes 10 pesetas. 10.ª Dos pollos de tres y ocho y 21 de puya. Uno colorado de Hernandez y otro jabao de Luna. Ganó aquél diez pesetas y Luna se puso muy serio. 11.ª Dos jacos de tres y diez y media. Una nanja de Noguera con otra colorada de Luna, ganando éste diez pesetas. ¡Chava con Luna! 12.ª Termina la función con dos pollos de tres y 14 de puya. Uno era de Carro, melado, y otro del Herrador, cenizo. Diez pesetas se llevó el primero.

Como resaca de los combates que ha estado la corrida muy animada, sobresaliendo los golpes dados en primero, cuarto y sétimo lugar. Las demás regulares y endebles. Para el domingo hay concertado un desfilé con dos jacos de los galteros Ramirez (el rey de Bormujos) y el antiguo y conocido banerillero Afillo.

Sociedad religiosa

SANTOS DE HOY: San Vicente Ferrer, confesor; Santa Emilia y Santa Irene, vírgenes. SANTOS DE MAÑANA: Los Dolores de Nuestra Señora, San Estebano papa y confesor; San Quiliciano, obispo; Santa Juliana virgen (Asunción). LITURGIA: El oficio y misa de los Dolores, rito doble de segunda clase (en la Catedral como de primera). QUINCUENARIA: HORA: El jubileo en las Hermanitas de los Pobres (Catedral). Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO.

Advertisement for Digestivo Clin, featuring text about stomach ailments and a testimonial from a woman from Huelva.

Advertisement for Raimundo Perez Martinez, a factory of candles and tapers, listing various products and prices.

Advertisement for 'Neuralgine' medicine, describing its benefits for various ailments and including contact information.

Advertisement for Harina Lacteada Nestlé, including an illustration of a woman and child, and text describing the product's nutritional value.